

Concurso de Vídeo África cerca

18/10/2019.

La Fundación Seminario de Investigación para la Paz, con la colaboración de las Cortes de Aragón convoca el Concurso de Vídeo África cerca.

La finalidad del concurso es promover la reflexión sobre la presencia de África en nuestra sociedad y especialmente sobre el desconocimiento, prejuicios y estereotipos más frecuentes respecto al continente.

Podrán concursar los realizadores individuales o colectivos que lo deseen residentes en la Comunidad Autónoma de Aragón. En el caso de personas participantes menores de edad, se establece que las mismos podrán inscribirse y participar solamente con el consentimiento de sus progenitoras/es y tutoras/es.

Los trabajos se podrán presentar hasta las 24:00 horas del 10 de Diciembre de 2019

Más Información

Ficha de inscripción <http://bit.ly/inscripcionficha>

También puedes consultar <http://www.seipaz.org> fundacionsip@seipaz.org <http://bit.ly/Africacerca>